

**SASTRERIA NUEVA  
DE BLAS ARIAS Y DOMINGUEZ**  
(EX-OFICIAL DE POVEDA)

calle Ancha, 26, esquina á la de Torrecilla  
Confeccion de toda clase de prendas. Servicio pronto y esmerado.

**IOJO, VINICULTORES!**

Pajuela superior á 6 pesetas arroba.  
Id. del Bollero 7 » »  
Id. jerezana 8'50 » »

Bombas para mostear y trasiago, mangas de goma, cubos, corchos y ácido tártrico superior y barato en grano y molido.

**CABEZAS HERMANOS  
REAL, 2, VALDEPEÑAS**

Choricería y Salchichería de Candelario

**GARCIA Y CAMPO**

Especialidad en jamones del país, asturianos y gallegos.  
Embutidos de Candelario y del país, Salchichón de Vich y morcillas extremeñas. Carbanzos superiores de Castilla. Tocino blanco superior.  
Todos los géneros á precios muy económicos. **NO EQUIVOCARSE**

3, Escuelas, 3.-Valdepeñas.

**MUELAS DE VENTA**

sin domar y domadas, de condiciones excelentes, á precios baratos, en **MONTANCHUELOS**

propiedad de Don José de Zalengu.  
También se vende á precios corrientes cebada, trigo, aceite y vino.  
Para más pormenores dirigirse al administrador Don Antonio F. Gavorio.

**JESUS PINILLA**

Grandes surtidos en Pañería y novedades para Caballeros  
VALBUENA, 16

**LA ELEGANCIA**

En la nueva y acreditada CARNICERIA y SALCHICHERIA de

**LUCAS CRESPO**

Se encontrará un inmenso surtido de cuantos géneros pueda exigirse á esta clase de establecimientos, siendo sus precios sumamente económicos, cual puede verse por algunos de los que á continuación enumeramos:

Carne de cordero á . . . . .	1'30 peseta el kilo
Idem de macho á . . . . .	1'30 id. id.
Tocino salado á . . . . .	1'80 id. id.
Salchichón de Vich á . . . . .	6'55 id. id.
Id. id. extra superior á . . . . .	7'30 id. id.

Jamón surtido en Salchichón de Lyon y Milan.—Mortadela.—Queso de bola y de nata.—Mantequilla de vaca.—Variantes y Papinillos en vinagre.—Escabechs.  
Precios baratísimos en los renombrados chorizos de Candelario. Lomo embutido. Jamón del país, gallego y avilés y otros artículos que sería prolijo enumerar.  
Cran rebala en jamones espaldas y huesos enteros.  
Barbanzos y conservas al por menor y mayor.

6-PLAZA-6

**LA CÉRES**

Fábrica de abonos industriales  
HARO (RIOJA)

Estos abonos son los mejores y mas baratos de los conocidos.

Depósito en Ciudad-Real, calle de Azucena, número 14.

Para mas detalles dirigirse al representante en Valdepeñas, don Casto Perez y Pozo, plaza de Valbuena, Valdepeñas.

**SE** vende en Haro, en precio sumamente económico, una maquinaria de hierro para pozos de riego, compuesta á más de los accesorios necesarios, de tres arboladas para recibir el agua; de dobles canchales, también de hierro, sujetos á la rueda del mismo metal, por tuercas y de las demás ruedas giratorias y de puntería que constituyen dicho aparato, montado al adelantado moderno.

Para informes y poder apreciar á la vista el estado y mecanismo de tal maquinaria, dirigirse á don Eloy Diaz Gonzalez, calle de la Tercera, núm. 9, Haro, quien dará razon y manifestará dicho aparato.

**GRAN FABRICA DE TINAJAS**

DE  
**Pascual Gonzalez**

EN COLMENAR DE CEREJA

Se hacen en esta acreditada fabrica tinajas desde 100 arrobas á 400, garantizándose hasta despues de la primera fermentacion.

Precios de la arroba de vasija en la estacion mas inmediata al punto de destino 60 céntimos al contado y 66 en dos pagos.

**¡Panaderos!**

DEPÓSITO DE HARINAS

DE CANDEAL VINO, ELABORADAS CON MOTOR DE AGUA.

Calle de Bizon número 11, Valdepeñas.

Excelentes clases, superiores todas, segun sus precios relativamente económicos.  
Especialidad en la clase de primera.

**TARTANA**

de buena construccion, montada en especiales muciles y en buen uso, se vende muy económicamente.

En esta imprenta darán informes.

**Calendario del Corazon de Jesus para 1895**

editado en la administracion de *El Mensajero del Corazon de Jesus*, Bilbao. Son nuevos los cartones litografiados de los tres números, á 6, 9 y 15 tintas y se venden en la

**IMPRENTA DE CASTO PEREZ**

cielos voluntariamente en esta vida, que muehas de las penas del purgatorio que tienen más de necesidad que de voluntad?

Y si nos espantan estos temores en tal persona no menos la deben hacer de otros grandes santos que así tenían la cuenta de esta hora. Aquél grande Arsenio, grande en el mundo, y mayor entre los Monges del desierto, como mostrase mucho temor en esta hora, y sus discipulos maravillados le dijese: Padre, ¿y tú ahora temes? Respondió el santo varon: Hijos, no es nuevo en mí este temor, porque siempre viví con él. Lo mismo preguntaron los discipulos en la misma hora al santo Monge Agathon; y él respondió que tenía porque sabía que eran muy altos los juicios de Dios, y muy diferentes de los nuestros.

San Hilarion, espejo de toda Santidad, viendo que su ánima revelaba la partida, la esforzaba diciendo: Sal ánima mia, sal; ¿qué temes? Senta años ha que sirves á Cristo, ¿y temes la muerte?

Pues, ¿qué diré del pacientísimo y inocentísimo Job, que no tenía par ni semejante en la tierra? ¿cuanto muestra que tenía la tela de este juicio cuando decía: ¿Qué haré cuando se levante Dios á juzgar? Y cuando me hicieron cargo de mis culpas, ¿qué le responderé? (Job. 31.)

Pues por estos ejemplos entenderá el cristiano que los temores de este Padre, no solo no son argumento de imperfeccion, mas ántes lo son de grande prudencia y perfeccion.

Preguntó luego la señora Marquesa donde quería que se sepultase su cuerpo: porque su Señoría y la Señora Soror Ana que lo tenían por Padre de sus ánimas (como arriba declaramos) quisiera que se sepultara en Santa Clara; mas él respondió que no, sino en el Colegio de los Padres de la Compañía; á los cuales como había amado en vida, quisoles dejar esta prenda en su muerte.

explicarlos; porque estos eran infinitos, como de hombre enseñado por Dios, y que siempre andaba todo absorto en este pensamiento; porque como un muy diestro Capitan que tiene puesto sitio sobre un castillo muy fuerte y muy proveido de defensores, anda siempre ocupado en pensar por qué vía le podrá mejor entrar; así este ministro de Dios andaba siempre ocupado en pensar diversos medios con que pudiese apoderarse del corazon humano, que es el castillo más inexpugnable del mundo. . . .

**CAPITULO VII**

*De la dichosa muerte del Venerable Maestro*

*Juan de Avila*

Ya es tiempo que lleguemos al fin de la jornada, en la cual quiso nuestro Señor sacar á su fiel siervo de este destierro, y darle la corona merecida por tanto número de ánimas como encaminó á su servicio, y por tantos trabajos con enfermedades de tantos años padecidas (de que tratamos arriba en la segunda parte.)

Mas no quiso este tan largo remunerador de trabajos que la muerte creciese de nuevos merecimientos, con los dolores que en ella padeció. Porque el año de mil quinientos y sesenta y nueve por el mes de Marzo estuvo este siervo de Dios